

Vorteile von Zahnimplantaten

– Nachteile von konventionellen Zahnprothesen

Implantatgetragene Zahnprothesen sind eine Lösung, mit der die Probleme von herkömmlichen Prothesen behoben werden.

Vorteile von Zahnimplantaten

- Zahnimplantate sind ein ästhetisch und funktionell anspruchsvoller Ersatz für verloren gegangene Zähne.
- Fest eingebettet im Kieferknochen, bilden sie ein stabiles Fundament für Kronen, Brücken und Prothesen.
- Zahnimplantate machen oft das Beschleifen der Nachbarzähne überflüssig. Gesunde Zahnschmelze bleibt erhalten.
- Implantate ersetzen die fehlenden Zähne und sorgen für eine Belastung des Knochens. Sie übertragen die Kaukräfte auf den umgebenden Knochen und regen damit dessen natürlichen Stoffwechsel an. Der gefürchtete Knochenschwund (Atrophie) mangels Belastung wird so verhindert.
- Zahnimplantate kommen ästhetisch und funktionell der Natur am nächsten.
- Zahnimplantate fügen sich harmonisch in den Zahnbogen ein.

Nachteile von konventionellen Zahnprothesen

Klinische Studien zeigen, dass herkömmliche Zahnprothesen bei ihren Trägern oft Probleme verursachen:

- Die rein schleimhautgetragene Prothese übt einen ständigen Druck auf den Knochen aus. Daraus resultiert auf Dauer ein Knochenabbau und Knochenschwund (Atrophie) am Kieferkamm. Aufgrund des Knochenabbaus muss über einen längeren Zeitraum die Prothese immer wieder korrigiert werden. Eine Unterfütterung der Prothese wird erforderlich. Die Folge ist oft unbefriedigender Zahnersatz, der viele Prothesenträger in ihrer Lebensqualität stark beeinträchtigt.
- Unter der Prothese können durch den direkten Kontakt mit dem Kiefer kleine Wunden und schmerzhafte Druckstellen entstehen, die das Kauen bestimmter Nahrungsmittel erschweren oder sogar unmöglich machen.
- Eine Folge bei andauernden Schmerzen durch herkömmliche Prothesen sind aufgrund der automatischen Vermeidungssuche einseitige Ernährung und eine Beeinträchtigung des allgemeinen Gesundheitszustandes.
- Der natürliche Schwund des Kieferkamms bei schlecht sitzenden Prothesen führt langfristig zu wahrnehmbaren Veränderungen der Mimik und des Gesichtsausdrucks.
- Locker Prothesen führen zu Beeinträchtigungen beim Sprechen und dadurch zur Beeinträchtigung des Selbstwertgefühls und des Selbstbewusstseins.